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Antrag der SPD-Fraktion im Ortsbeirat Hartenberg/Münchfeld  
 
Sehr geehrte Frau Sauer, 
sehr geehrte Frau Weimar, 
 
der Zustand des öffentlichen Weges von der Eichendorff-Straße zu der Fußgängerbrücke und 
der Aufzugsanlage Friedrich-von-Pfeifer ist mittlerweile schlechter geworden aufgrund 
zahlreicher, wie man auf dem Bildmaterial erkennen kann, durchgeführter Arbeiten. In dem 
relativ schmalen Zugangsweg gab es Absenkungen und das eigentlich ausreichende Quergefälle 
ist nicht mehr so, wie es für den Weg benötigt wird. Dass dieser pfützenlos bleibt, ist nicht mehr 
realistisch. Der Bereich des Gefälletiefpunktes von dem Weg ist gegenüber den Grünanlagen 
teilweise deutlich tiefer mit ca. 3 bis 5 cm und demzufolge kann das Wasser nicht weiter in die 
Grünanlagen hinein sich entwässern, sondern es staut sich in dem Bereich des 
Grünstreifenzugs. Des Weiteren sind Unebenheiten in der Asphaltoberfläche vorhanden. 
Ebenso fehlt im direkten Zugang zur Brücke ein asphaltierter Streifen.  
 
Wir bitten um Zustimmung, dass kurzfristig einer Verbesserung des vorgefundenen Zustandes 
des öffentlichen Fußwegbereiches hergestellt wird.  
 
Begründung 
Das Bildmaterial gibt eindeutig Auskunft über den derzeitigen Zustand des Weges. Das 
Bildmaterial resultiert aus einer durchgeführten Begehung vom 12.04. Immer wiederkehrend 
bei leichten Regenfällen ist der Zustand der Gleiche. Bei längeren Regenfällen ist die 
Pfützenbildung stärker und es ist mehr oder weniger schon ein Kunststück, den Weg ohne 
durch Wasser laufen zu müssen, überhaupt noch zu gehen. Man kommt nicht umhin, bei der 
ersten Barriere durch das Wasser der Pfützen hindurch laufen zu müssen. Der Zustand sollte so 
schnell als möglich geändert werden.  
 
Für die Fraktionen der SPD im Ortsbeirat Hartenberg-Münchfeld  
 
Jürgen Zaufke  
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